
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

花しょうぶ 
  

 

初夏のおたより  

 

街はすっかり夏の装いに変わり、活気に満ちてきましたが、お変わりなくお過ごし 

でしょうか？四国地方は９日に梅雨入りしましたが、四国以外の地域は記録的に遅い 

梅雨入りが予測されています。毎年の異常（もう正常？）気象はとても心配になります。 

先月、韓国観光公社主催の『日韓国交正常化 60周年記念歓迎晩餐会』に招待され 

参加してきました。日本全国からの旅行会社・マスコミ関係者 100名の人員構成で 

3泊４日の訪問日程でした。 

８年ぶりの海外、韓国も 12 年ぶりということで“浦島太郎状態”での旅行でした。

まあ、チェックイン・出入国審査（CIQ）が簡単だったこと。旅行会社なのに驚きの 

連続を体験させていただきました。そしてホテル（５つ星／スイートルーム）や食事 

も豪華で非常に堪能いたしました。 

旅行（海外）自体も大きく変化しています。新たな挑戦の機会として、日々勉強を 

怠らず、大胆に活路を切り開きたいと思った招待旅行となりました。 
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